
 

 
GABINETE DE COMUNICACIÓN  

El PRC urge la puesta en marcha de las mejoras de accesibilidad y 
seguridad en el colegio Juan de la Cosa de Santoña antes del inicio 
del próximo curso 
 
Ismael Monje presenta una moción para exigir el cumplimiento de los compromisos 
asumidos con el centro 
 

Santander, 22 de abril de 2024 
El portavoz del PRC en el Ayuntamiento de Santoña, Ismael Monje, ha presentado una moción 
para urgir la ejecución de las mejoras de accesibilidad y seguridad anunciadas por el consejero 
de Educación, Sergio Silva, en su última visita al colegio Juan de la Cosa antes del inicio del 
próximo curso escolar en septiembre. 
 
La propuesta será debatida en el Pleno previsto para la próxima semana, en el que el edil 
regionalista propondrá a la Corporación un acuerdo unánime para reclamar “con la máxima 
unidad” que la Consejería de Educación “actúe en consecuencia tras las manifestaciones del 
consejero”, quien reconoció que las instalaciones del centro “no se adaptan a las necesidades 
de la educación en el siglo XXI” y planteó abordar conjuntamente con el Ayuntamiento las 
necesidades más urgentes, relacionadas con la seguridad y la accesibilidad. 
 
Monje ha recordado que en la visita realizada el pasado 15 de marzo tanto Silva como el 
alcalde, Jesús Gullart, mostraron su disposición a acometer “con prontitud” esas “pequeñas 
reformas” que pueden contribuir a mejorar el día a día del colegio, por lo que espera que su 
propuesta salga adelante y contribuya a agilizar las obras necesarias. 
 
En este sentido, ha lamentado que transcurrido más de un mes desde que fuera asumido el 
compromiso ni la Consejería, ni el equipo de Gobierno formado por Santoñeses y el PP hayan 
dado pasos para acabar con “el estado tercermundista” que sufre la comunidad educativa de 
este centro, más allá de “echar por tierra” el compromiso asumido por el Ejecutivo en la 
pasada legislatura para construir un nuevo colegio y apostar por una rehabilitación que los 
informes de la propia Consejería de Educación advierten que no garantizará al 100% el 
cumplimiento de los estándares educativos actuales. 
 
“El tiempo pasa y aquí nadie actúa”, ha reprochado el portavoz del PRC, quien espera que su 
propuesta contribuya a impulsar “unas actuaciones que deben acometerse con la máxima 
urgencia, lo cual requiere que las dos administraciones implicadas dejen de perder el tiempo 
y aporten las soluciones que requiere el alumnado de Santoña”. 
 
Ismael Monje ha recordado que, “mientras esperan esas obras que no acaban de empezar”, 
la comunidad educativa sufre “la decadencia” del centro: “Desde una tapa de desagüe rota en 
patio, esperando a que alguien meta la pierna y se la rompa, hasta una puerta metálica con 
grietas roñosas y aristas que podrían incluso amputar un dedo son las amenazas que marcan 
el día a día de los escolares, profesores y padres del Juan de la Cosa”, ha señalado. 
 
Por todo ello espera que su propuesta no sólo salga adelante en el Pleno, sino que sirva para 
agilizar el inicio de unas mejoras que “no son ni grandes, ni costosas, pero sí fundamentales 
para garantizar la seguridad de la comunidad educativa”. 


